



Von Catrin Kuhlmann

Das andere Mittelfeld

7.12.2024

Es ist Dezember, und die Zeit der Jahresrückblicke hat begonnen. Wer ist tot, wer hat geheiratet, welche Regierungskoalitionen sind zerbrochen, so das Übliche halt. Nun hat der Musikstreamingdienst Spotify einen Jahresrückblick auf die meistgespielten Hits 2024 veröffentlicht, für die Welt, für Deutschland und sogar speziell für Hannover.

Die gute Nachricht für alle, die das Diktum vom allgegenwärtigen Mittelmaß in Hannover feiern: Ja, wir haben auch in 2024 souverän die Erwartungen an uns erfüllt und sind wieder ganz genau mittendrin. Denn wie in der Welt und wie in ganz Deutschland landet US-Popstar Taylor Swift auch bei uns auf Platz eins der meistgestreamten Künstler beziehungsweise Künstlerinnen. Alles klar, denke ich, auf Hannover kann man sich verlassen, wir passen einfach überall rein. Zudem heißt eines der am häufigsten gehörten Lieder von Taylor Swift „Anti-Hero“, ein Titel wie direkt auf unsere Stadt zugeschnitten.

Doch bereits auf Platz zwei und drei weicht unsere Stadt entschieden ab von der deutschen und internationalen Kopfhörerträgerszene. Statt ganz normal wie alle anderen The Weeknd und Bad Bunny zu hören, haben wir hier am zweit- und drittliebsten den Rapper Luciano sowie die Sängerin Ayliva aus Recklinghausen auf den Ohren. Recklinghausen!

Den Rest des Tages verbringe ich mit der marternden Frage: Was ist schlimmer – dass wir nicht mitten im Mittelmaß liegen? Oder dass wir unsere angestammte Position im Mittelmaß für eine Sängerin aufgegeben haben, die aus einer noch mittelmäßigeren Stadt kommt?

Also wenn schon Mittelmaß, dann muss es wenigstens unsere Anti-Hero-Landeshauptstadt sein. Wir in Hannover haben schließlich auch unseren Stolz!



„Erschreckende Dimension“: Jeder dritte Stadtbahnwagen mit Graffiti beschriftet

Mehr als 100 Wagen sind mit Farbe oder Parolen besprüht, fast täglich kommen weitere hinzu. Die Ustra spricht von einer Serie und hat Strafanzeige gestellt. Die Polizei ermittelt.



Ein von Ustra beschrifteter Stadtbahnwagen in Hannover.

Das andere Mittelfeld
Von Catrin Kuhlmann

„Dass Stadtbahnen jetzt in diesem Ausmaß mutwillig beschädigt werden, fasst unsere Mitarbeiterinnen nicht und macht uns alle wütend.“

LEINE LÄCHERLICHE

Keine Warnstreiks mehr bei Regiobus

STANZE Adventskalender
WEIHNACHTSBAUMVERKAUF
FRISCHE TANNEN IN PREMIUM QUALITÄT
19,99
Der Stanz
Pfeilschleuder